

Ministro del Interior destaca que las rapiñas han disminuido un 41 % en comparación con el año 2019

Principal



Publicada el: 05/10/24	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministro-del-interior-destaca-que-las-rapinas-han-disminuido-un-41-en-comparacion-con-el-ano-2019_4481.php

MINISTRO DEL INTERIOR DESTACA QUE LAS RAPIÑAS HAN DISMINUIDO UN 41 EN COMPARACIÓN CON EL AÑO 2019

Principal

Ministro del Interior destaca que las rapiñas han disminuido un 41 % en comparación con el año 2019

Este año se registró una notable disminución en la delincuencia, con una reducción del 5,8% en homicidios, un 7,5% menos en hurtos, un impresionante descenso del 25% en rapiñas, y un asombroso 29,3% en abigeato comparado con el año anterior.

Informe sobre la Disminución de Criminalidad en Uruguay

Presentación del Ministro del Interior, Nicolás Martinelli

El Ministro del Interior, Nicolás Martinelli, anunció en una reciente presentación que durante los primeros nueve meses del año se ha registrado una disminución del 41% en las rapiñas en comparación con el mismo periodo de 2019. Este dato refleja una tendencia positiva en la reducción de delitos en el país.

Resultados Comparativos y Progresos

Martinelli destacó que para el año 2024 se logró reducir los homicidios en un 5,8% y los hurtos en un 7,5%.

Además, se observó una caída del 25% en las rapiñas en relación al año 2023. El ministro hizo énfasis en que estos números son aún más alentadores, dado que corresponden a estadísticas hasta junio, y la tendencia continúa a la baja. En particular, se mencionó una reducción del 29,3% en el abigeato comparado con el año anterior.

En su discurso, Martinelli subrayó: "La baja en los hurtos, por ejemplo, es del 42% a esta altura del año, lo que es significativo.

Cuando este gobierno asumió, había alrededor de 22 mil a 23 mil rapiñas en esta misma época; hoy estamos en 13 mil, lo que significa casi 9 mil rapiñas menos desde 2019".

Reconocimientos

El Ministro expresó su reconocimiento al arduo trabajo realizado por toda la Policía Nacional, asegurando que estos logros son fruto de un esfuerzo conjunto que ha permitido mejorar la seguridad en el país.

Aumento de Plazas en Establecimientos Carcelarios

Por último, Martinelli abordó el tema de la superpoblación en los establecimientos carcelarios, afirmando que el aumento de plazas contribuirá a alcanzar una situación de "superpoblación cero" una vez finalizadas las construcciones previstas.

Conclusión

Los datos presentados por el Ministro del Interior reflejan un avance significativo en la lucha contra la criminalidad en Uruguay, generando un mensaje optimista sobre la mejora de la seguridad en el país.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**MINISTRO DEL
INTERIOR DESTACA
QUE LAS RAPIÑAS
HAN DISMINUIDO UN
41 EN COMPARACIÓN
CON EL AÑO 2019**

Ministro del interior destaca que las rapinas han disminuido un 41 en comparación con el año 2019

Tags

significativo, uruguay, comparado, homicidios, ministro, abigeato, interior, tendencia, anterior, seguridad, criminalidad, martinelli

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*
- 3.8 *** *Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*
- 4.0 *** *Nicolás Martinelli afirmó que la administración actual dejará un país con una notable reducción en la criminalidad*
- 3.8 *** *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios*
- 4.0 *** *Martinelli se pronuncia sobre las iniciativas de Cabildo en materia de seguridad: "La gran mayoría se han implementado y otras están en marcha*
- 4.2 *** *El Jefe de Policía resalta la reducción en la criminalidad y detalla los resultados de los operativos realizados en Cerro Norte*
- 4.7 *** *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*

3.6 * *El empleo en mayo muestra una tendencia positiva, con un incremento de casi 30.000 trabajadores en comparación al mismo mes del año anterior*

4.5 * *Martinelli resalta progresos en materia de seguridad y replica a las objeciones del Frente Amplio*

4.5 * *El ministro Martinelli reafirma su apoyo a los nuevos policías en Canelones con acciones efectivas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024